

## Consejo Técnico de la Normal Veracruzana exige a gobierno estatal cumplir con sus promesas electorales

### Por: Consejo Técnico de la BENV “Enrique C. Rébsamen. 27/09/2020

C. ING.

CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE VERACRUZ

PRESENTE

La Benemérita Escuela Normal Veracruzana fue fundada en el año de 1886, emanada de un pensamiento liberal, utópico por naturaleza y de proyección esperanzadora hacia un futuro brillante para el estado de Veracruz. El entonces gobernador, Gral. Juan de la Luz Enríquez, como todo gran estadista, impulsó una visión en la que la educación marcaría el rumbo de la entidad que gobernaba y colateralmente del país entero, tal como la historia misma lo ha mostrado; en esta etapa de transición nacional, cuando la naciente cuarta transformación empieza a asumir el rol protagónico en el escenario de la vida de los mexicanos, Veracruz cuenta con un gobernador que, al igual que Enríquez, se ha mostrado convencido de la importancia de impulsar una educación de excelencia, sobre todo en la población que más la necesita: los niños y jóvenes veracruzanos, por ser ellos los propietarios de nuestro porvenir.

El INEE (2017) reconoce que hasta antes de 1984 las escuelas normales se distinguían entre sí por su visión y misión respecto a la atención que brindaban a través de ellas y, planteó la existencia de dos grandes modelos representados por dos escuelas normales, cuyo prestigio ha perdurado hasta la actualidad: el de la Benemérita Escuela Normal Veracruzana “Enrique Rébsamen”, heredera de la tradición alemana, donde se destaca la factibilidad práctica de las intervenciones en la educación y el de la Benemérita Escuela Nacional de Maestros.

# [PULSA AQUÍ PARA LEER EL DOCUMENTO COMPLETO](#)

**Fecha de creación**

2020/09/27